

会員報告

大阪 春のレクリエーション

兵庫頸髄損傷者連絡会 土田浩敬

みまさま、こんにちは。

3月某日、大阪頸損連の毎春のイベントである春のレクリエーション（以下、春レク）に参加させて頂きました。前々回の春レク、淀屋橋界隈の街歩きに参加させて頂いた時は、普段はわざわざ歩いて回らない所を散策し、ボランティアガイドさんから歴史等を聞くことで、新しい発見があり楽しかった事を覚えています。今回は新世界、天王寺動物園、そしてオプション企画で昨年オープンした日本一高いビル、あべのハルカスという盛りだくさんな内容です。

予報どおりの雨

春レク当日、生憎の雨模様...連日天気も良くて暖かな日が続いていたのに、よりによって春レク当日に降らなくてもいいのに〜。とボヤきながらも、まあ何とかなるでしょう。以前なら雨が降っているだけで、外出するのも嫌になっていたのですが、今ではもうそんな事ありません。何処でも行きますよ〜（恐らく）とまあそんなこんなで電車に乗り込み予定通りに御堂筋線の動物園前駅に到着。参加される方はどれくらいだろうか...雨降りだしそれ程いないかもしれない...と考えながら集合場所である5番エレベーター上に着きました。



雨の中かっぱを着て

外はざあざあ降り、やっぱり人は少ないや...と思うと、大阪頸損連事務局長の島本さんが、土田

くん！みんなあっちの屋内にいるからそこで雨宿りしてきなよ！えっみんなってそんなに集まっているんですか？行ってみるとそこには5,6名程集まっています。兵庫組は3人なので合わせると雨にもかかわらず結構な人数です。新世界散策、お昼ごはんの時間も近づいて来たので、みんなカッパを着用して揃って出発します。カッパを持ってきていて良かった〜と思うのも束の間、私は頸で電動車椅子を操作するので、頸周りは露出しています。フードは被っているのですが顔は濡れてびちゃびちゃ、顔だけなので拭けばどうってこと無いのですが、それでもこの雨の中をウロウロするのは厳しい...車椅子が入れそうな店を探して一番近くにあった串カツ屋さんに入ることになりました。



串カツ屋さんの中で

雨降りでしたし、車椅子も多かったので、二手に分れました。車椅子も7台入って席に着きます。みんなそれぞれ注文。新世界で食べる串カツは初めてです。テレビ等で見た事があった新世界の串カツ、一度食べてみたいと以前から思っていました。細かい衣に包まれ、種類は様々でどれもサクサク、中はジューシー。ボリュームもそこそこありますが、意外に何本でも食べられそう。何本か食べた所で、財布とも相談し今回はこれ以上食べるのは止めておきます。 沢山食べて心豊かに、お腹周りも豊かになってしまいそうな、そんな魅惑の串カツを皆さまも是非ご賞味下さい。

想定外の晴れ

お腹も満たされた所で外へ出てみると、雨があがっていました。丁度良いタイミングで止んで良かったです。お店を出て目の前に通天閣があり、周りの雰囲気もいかにも大阪といった感じです。観光客の方達も写真を撮って、美味しい食べ物を食べて、大阪を楽しんでいるのが伺えます。私達もみんなで通天閣の前に並び、記念撮影。大阪にはよく来るのですが、意外と通天閣は初めてで、観光気分を味わう事が出来ました。

記念撮影が済み天王寺動物園へ向かいます。この後の予定では、天王寺動物園なのですが、雨で動物達も屋内退避しているだろうということで、あべのハルカスへ急遽予定変更。確かに雨上がりで少し肌寒いですし、見た感じ動物達の気配も伺えません。一応、正門前で記念撮影を行いここからは行きたい人はハルカスへ行くことになり、とりあえず皆で移動します。天王寺動物園からハルカスまで向かうのですが、徒歩で行くことが出来ます。



天王寺動物園にて記念撮影

向かう途中もよく見えるのですが、全体が淡いグリーンで爽やかな印象。交通の便もよくて皆様も訪れ易いのではないのでしょうか。一旦14階へ上がってエレベーターを乗り換え、展望台行きのエレベーターで最上階にある展望台へ。展望台へ上るにはチケットが必要です。障害者手帳を掲示すれば半額になります。先ほどまで降っていた雨が嘘のようにスッキリ止みました。日差しが雲の間から差し込んで、とても綺麗です。展望台へは島本さんと私が上がります。

初ハルカス

チケットを購入してエレベーターを待ちます。祝日ということもあって展望台へ上る方が多かったのですが、それほど待たずにエレベーターに乗ることが出来ました。高さ300メートルもあつという間に展望台へ。雨が降っていたので、見晴らしはどうか気になっていましたが、それほど心配する必要もありませんでした。少し靄がかかっていますが、それなりに見え、夕方で大阪湾に映り込む木漏れ日は幻想的です。天気が良ければ、京都タワーや明石海峡大橋まで見渡すことが出来るみたいです。そして、とっても高いです。また窓も大きいですし、展望フロアがとても広くて快適です。フロアを一周しながら、あっちには先ほど行った通天閣が見え、はたまた向かうは京セラドームが見えます。その向こうは六甲山系がうっすら見えます。やはり雨上がりで多少ガスがかかって遠くは見えません。足元を見るとまるで車や家がおもちゃのようです。



足下を見るとおもちゃのよう

一通り見て、すぐ下にあるカフェテラスへ。テラスのウッドデッキも広い空間で、皆さんコーヒーを飲んだり、本を読んだり、会話を楽しんだり自由に過ごせます。もちろん見晴らしも良くて、夜は夜景を眺めながらリラックス出来るのではないのでしょうか。

大阪頸損連のイベントはよく参加させて頂くのですが、毎回楽しませてもらいます。兵庫もお手本にさせてもらい、もっと活性化するよう努力していきたいと思います。